



Communiqué de presse  
30 juin 2023

## **"Nous restons collectivement mobilisés pour le retour au calme"**

Une nouvelle fois cette nuit, la Ville de Laval a connu des dégradations de mobilier urbain et de véhicules dans le quartier Saint-Nicolas, ainsi que des vols par effraction dans des commerces de proximité. Ces événements condamnables sont toutefois sans commune mesure avec ceux de la nuit précédente.

Florian BERCAULT *"remercie les forces de l'ordre, policiers et gendarmes, et les sapeurs-pompiers qui sont intervenus cette nuit dans le quartier Saint-Nicolas. Ils ont une nouvelle fois subie des atteintes à leur intégrité inadmissibles."*

Le Maire de Laval salue le retour au calme dans le quartier des Fourches et indique que l'ensemble de l'équipe municipale et des agents restent mobilisés en soutien aux habitants et aux commerçants.

Le numéro vert de la cellule d'écoute reste actif en lien avec la protection civile de la Mayenne et le Centre Hospitalier de Laval : 0805 280 027 (numéro gratuit).

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65